

“Por ahora no vemos que se pueda revocar”

Gerente de PacificBlu dijo que no es posible cambiar decisión de cierre por el momento.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

El gerente general de PacificBlu, Marcel Moenne, señaló que por el momento no ve factible un cambio en la determinación de cerrar la compañía el próximo 1 de enero de 2026. Desde la planta ubicada en la calle Gran Bretaña de Talcahuano, explicó la decisión informada este miércoles, a partir de la Ley de Fraccionamiento que se discute en el Congreso.

“Habíamos señalado a las autoridades que un fraccionamiento inferior al 57% significaba cerrar la compañía. Lo que se aprobó ayer es muy lejano, por lo que no vemos otro camino. Cuando entre en vigor este nuevo fraccionamiento, la empresa cerrará”, sostuvo.

El ejecutivo explicó que “el sector industrial pesca el 93% de la cuota, hay fracciones que son fauna acompañante y las empresas como la



MARCEL MOENNE, GERENTE GENERAL DE PACIFICBLU, SE REFIRIÓ AL CIERRE DE LA COMPAÑÍA.

800

trabajadores quedarán sin empleo, de acuerdo con lo señalado por el gerente de la empresa.

1

de enero de 2026 es la fecha en que se concretará el cierre si se aplica fraccionamiento de ley.

nuestra, que pescamos con un precio objetivo, ocupamos un 100% de la cuota. El sector artesanal solo ocupa el 51%. El subsecretario basó su argumentación en que el sector industrial ocupa el 61%, pero ese dato está equivocado”.

Moenne indicó que tendrá que estudiar una posible acción legal en contra del Estado.

Consultado por un po-

dos”, añadió.

GREMIO PRODUCTIVO

Álvaro Ananías, presidente de la Cámara de la Producción y del Comercio (CPC) del Biobío, estuvo presente en la planta de PacificBlu.

Señaló que “estamos apoyando a un sector relevante de la industria de la región. Es probablemente el segundo sector más exportador de la región. Hemos conversado con líderes sindicales”.

Añadió que “estamos trabajando en recuperar la economía, pero la Comisión Mixta aprobó un fraccionamiento que no permite que la industria de la merluza sobreviva con un valor agregado”.

Artesanales aseguran